

Ressort: Gesundheit

WHO: Ebola in Westafrika nicht außer Kontrolle

Genf, 27.06.2014, 20:53 Uhr

GDN - Die Ebola-Epidemie in Westafrika ist der Weltgesundheitsorganisation (WHO) zufolge noch nicht außer Kontrolle. Man arbeite sehr eng mit den Regierungen der betroffenen Staaten Guinea, Liberia und Sierra Leone zusammen, um die Ausbreitung der Krankheit in Westafrika einzudämmen, so ein Sprecher der Organisation am Freitag in Genf.

Bei einem Sondergipfel in der ghanaischen Hauptstadt Accra werde man über das weitere vorgehen beraten. Zudem müsse vor allem die Aufklärungsarbeit vor Ort fortgesetzt werden. Zuvor hatte die Organisation "Ärzte ohne Grenzen" erklärt, die Situation in Westafrika sei völlig außer Kontrolle. Seit März sind in den drei betroffenen Staaten laut WHO über 390 Menschen an dem Virus gestorben, mehr als 600 weitere Menschen sind infiziert. Ebola verläuft der Organisation zufolge in 90 Prozent der Fälle tödlich, eine spezifische Behandlungsmöglichkeit gibt es bisher nicht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36916/who-ebola-in-westafrika-nicht-ausser-kontrolle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com